



Encore une belle année de passée !

Nous souhaitons tout d'abord remercier tous les bénévoles qui ont pu nous donner un coup de main pour la sécurité tout au long de l'année ainsi que les membres pour leurs participations lors des différentes sorties organisées. Merci à tous !



Encore un succès cette année pour la balade d'Avril Rose au profit de l'association **Les 4C**. Les différentes manifestations organisées ce jour-là, ont permis de récolter **2 135,00 €**.
Cette balade sera réitérée en 2025.

Le 20 Juillet, nous avons été au domaine de Pied Flond à Terranroux. La journée a commencé par une balade en Solex dans les vignes puis visite de la cave sans oublier le moment dégustation.

Très bon accueil et bonnes parties de rigolade au rendez-vous.



Le 21 Septembre, visite du site d'Hellfest.
Une belle surprise ! De superbes décors et magnifiques sculptures qui valent vraiment le détour.

Sans oublier les différentes balades annuelles (Balade de la Kermesse, Balade Père Noël...) qui réunissent toujours autant de personnes.

L'année 2025 sera une année spéciale pour notre association, elle fêtera ses 20 ans. L'association a été créée en 2005 par Karine Julliot et Muriel Reucheron dans le cadre d'un projet pour leurs études. Une belle histoire qui existe depuis 20 ans grâce à toutes les personnes qui ont pu constituer le bureau mais également à tous les membres présents. Merci pour votre participation, votre aide et pour tous les très bons moments passés et à venir !!!

- Dates à noter :**
- 10 Janvier : Assemblée Générale
 - 21 Juin : Saint Germain en Fête
 - 6 Juillet : Balade de la Kermesse
 - 11 Octobre : Soirée Show Mot'

Nous souhaitons à tous une bonne et heureuse année 2025